

B LaVo V 3 Dr. Ronney Aamoucke

Tagesordnungspunkt: 3.a) Zwei Vorsitzende (Landesvorstand)

Kreisverband:
Offenbach am Main

Selbstvorstellung

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Dr. Ronney Aamoucke aus dem Kreisverband Offenbach am Main. Ich habe Volkswirtschaftslehre studiert und im Sachbereich „Humankapital, Unternehmensgründung und regionale Wirtschaftsentwicklung“ promoviert. Beruflich bin ich selbständiger Unternehmensberater und Autor.

Ich bewerbe mich und beabsichtige mehr parteiliche Verantwortung zu tragen, weil ich eine Vision für Hessen und Deutschland habe. Dafür bitte ich Euch um Euren Vertrauen.

Ich bin für eine saubere Umwelt. Der Staat soll in Verantwortung für die künftigen Generationen die natürlichen Lebensgrundlagen und die Tiere im Rahmen der verfassungsmäßigen Ordnung schützen.

Ich bin gegen Missbrauch der Staatsgewalt. Die Fälle des Missbrauchs der Steuergelder und der Staatsmacht wie z.B. Dieselgate, Ursula-von-der-Leyen-Gate, BAMF-Gate etc. soll die Politik mit konkreten harten Maßnahmen begegnen. Solche Fälle untergraben die Legitimität des Staats und veranlassen die Bürger, Vertrauen in die demokratische Grundordnung zu verlieren. Der steigende Rechtsradikalismus in Deutschland ist ein Produkt der steigenden Ignoranz und des Missbrauchs der öffentlichen Gewalt. Ich bin gegen uneingeschränkte Regierungszeiten, die zu Ignoranz und Missbrauch der Staatsgewalt führen. Ich bin für Erlassen neuer Gesetze, die die Inhaber der öffentlichen Macht unter besonderer Aufsicht und Verantwortung setzen. Ich bin für Schaffung eines neuen Ministeriums für Steuerschutz.

Ich bin gegen Missbrauch des Asylrechts und für faire und legale Migration, die zum Wohlstand Deutschlands beiträgt. Ich bin für ein modernes Einwanderungsgesetz und rechtsstaatliche Asylverfahren. Ich bin für gelungene Integration. Deutschland darf nicht Milliarden von den Steuergeldern ausgeben und dann Parallelgesellschaften hinnehmen. Ich bin gegen Diskriminierung aller Art, insbesondere gegen Diskriminierung von Frauen und deutschen Staatsbürgern mit Migrationshintergrund bei Besetzung öffentlichen Ämtern. Die Politik hat die Aufgabe nicht zu bestimmen, welche Religion gehört zu Deutschland und welche nicht. Der deutsche Staat ist neutral.

Ich bin für eine starke Bindung des Bürgers an das Heimatland. Der deutsche Rechtsstaat mit seiner demokratischen und liberalen Grundordnung ist die Bestimmungsquelle der Identität eines Deutschen. Als Ausdruck für die Zugehörigkeit kämpfe ich dafür, dass jeder deutsche Staatsbürger ein Grundeigentum in Deutschland haben soll. Verteilung des Lands auf die deutschen Staatsbürger ist weiterhin ein Instrument, um die Wohnungskrise in Deutschland zu lösen.

Ich bin für eine einheitliche und starke Europa als Voraussetzung für Frieden, Wohlstand und Sicherheit in einer krisenhaften Weltordnung.

